
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着任のあいさつ 

横須賀市教育委員会教育長  青木 克明 

 本年２月１日に教育長に就任いたしました、青

木克明でございます。どうぞよろしくお願いいた

します。スポーツ推進委員協議会の皆様には、横

須賀市のスポーツ推進のため、主催・主管事業は

もとより、それぞれの地域におかれましても生涯

スポーツ普及の担い手としてご活躍いただき、多

くの成果をあげられていることに対して厚くお

礼申し上げます。さて、ご承知のとおり、私たち

は本市のスポーツ行政の方向性を示す横須賀市

スポーツ振興基本計画における「豊かなスポーツ

ライフの実現」という目標に向かって、さまざま

な事業を進めております。中でも、スポーツ推進

委員の皆様には、「新体力テスト測定員」や「学

校体育授業サポーター」として各学校に赴き、子

どもの体力の向上に大きく寄与していただいて

おります。私も長年地域において、ラグビーの指

導を通した青少年育成に携ってまいりました。 

皆様と同じくスポーツを愛する者として生涯ス

ポーツ社会の実現に向けて全力で取り組んでま

いりますので、どうか今後ともお力添えを賜りま

すようお願い申し上げます。結びにあたりまして、

横須賀市スポーツ推進委員協議会のご発展と皆

様のますますのご活躍を祈念して着任のあいさ

つといたします。 

 

スポ推よこすか ＶＯＬ．２３ 

平成２６年度総会特別号 

発行責任者  横須賀市スポーツ推進委員協議会会長  武 雅兄 

平成２６年４月１日 発行 

１ 



  

 

 

 

 

 

３月１日（土）森崎小学校体育館、校庭を使用し

て、ニュースポーツの競技普及のため、研修会を実

施しました。今回研修をした競技はグラウンドゴル

フ、カローリング、バウンスボールの三種目です。

講師にはグラウンドゴルフ（森崎学区：池野谷治明

さん）カローリング（汐入学区：小泉幸男さん）バ

ウンスボール（桜学区：池田正英事業部部長）です。

当日参加された方に感想を伺ってみました。      

今年度よりスポーツ推進委員の武山学区粕谷善広

さんは「どの種目も老若男女問わず楽しめるスポー

ツだと感じました。また、グラウンドゴルフは待つ

時間もなく、皆で出来るので特に印象に残っていま

す。５月に学区での“ふれあいスポーツ大会でカロー

リングを紹介します。」夏島学区の土居美智子さん

は「３種目楽しくできました。次はもう一段上を目

指して定期的に研修をして欲しい。１種目ずつ決め

て研修するなど工夫することが必要だと感じまし

た。特にグラウンドゴルフは子供からお年寄りまで

楽しめそうで、自分の地域でも普及させたいと思い

ます。」 野比学区理事の松園親宏さんは「３種目

とも性格の異なった種目を体験できて有意義でし

た。やり方次第では地域で盛り上がると感じました。

グラウンドゴルフは野比小学校で第３土曜日に９

時から定期的に開催していますので体験してみた

い方はお越しください。」   右上へ⇒ 

 

 

 

 

 

 

⇒ 最後に研修を企画した内村健事業部副部長は

「スポーツ推進委員が積極的に競技を楽しむこと

により地域への普及を繋げる足掛かりの一歩とな

った」と感想を述べました。 

記事  林  但 副会長（富士見） 

写真  臼井 喜八郎  （森崎）  

 

 

 

 

 

 

 スポーツ課の伊藤学課長が、大楠中学校校長に、

後任には衣笠中学校より、三橋政義課長が着任され

ました。協議会担当の青木翔太さんが広報課へ異動、

後任には土木総務課より関山篤さんが着任されま

した。今年度からよろしくお願い致します。 

  

 

 

 

 

 ４月から２６年度が始まり、気候も穏やかになり

ました。任期途中ですので、スポ推委員や理事さん

の方々には大きな変更は無いと思いますが、変更が

ある学区の方は顔写真の提出を早めにお願い致し

ます。また、上記にもあるように、事務局の異動も

あり、三橋課長・関山さんにはこれから色々お世話

になります。委員の皆さんも早く打ち解けて、事業

やその他のイベント等でも仲良くやって行きまし

ょう！今年もよろしくお願い致します。 

広報部長  原 暁彦（長浦） 

みんなで学び、楽しんだ 

ニュースポーツ研修会 

小泉さんのカローリング指導 

グラウンドゴルフ体験 

スポーツ課人事異動のお知らせ 

編集後記 
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